





# BOLETÍN INFORMATIVO

**DIVISIÓN DE PRENSA Y PUBLICIDAD** 

- MESA DE TRABAJO EN PEDERNALES
- PRONTO ESTARÁ LISTA SEGUNDA ETAPA DE ARROYO GURABO
- CAPACITACIÓN SOBRE NORMA ISO 37001:2016

11 de Septiembre **2023** 





**⇔**www.inapa.gob.do





# Mesa de trabajo en Pedernales

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, participó en la mesa de trabajo que encabezó el presidente Luis Abinader, en Cabo Rojo, provincia Pedernales.

En el encuentro, los funcionarios presentes pasaron revista a todos los trabajos que se ejecutan para el desarrollo de ese importante polo turístico.

Como parte de su visita a Pedernales, Arnaud constató que ya hay un avance del 80 por ciento del nuevo acueducto que suplirá el agua a todos los proyectos de Cabo Rojo, cumpliendo con el compromiso que hizo el presidente Abinader de contar con el servicio antes de la primera habitación hotelera.

La presente gestión del INAPA continúa trabajando arduamente para eficientizar los servicios que ofrece.

















## Pronto estará lista segunda etapa de arroyo Gurabo

Durante un recorrido por los trabajos de saneamiento del arroyo Gurabo, el director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, aseguró que muy pronto estará lista la segunda etapa de esta importante obra.

A la fecha se han colocado más de tres mil kilómetros de redes de agua potable en los sectores Miraflores, Villa Esperanza, Las Terracitas y Los Solares.

Mientras que las redes del alcantarillado sanitario fueron colocadas en los barrios Los Santos, Las Cayenas, Miraflores, Villa Esperanza, Los Solares, Las Terracitas, Colectoras Princ, Las Terrazas, Avenida Imbert y Los Ciruelitos, sumando más de seis mil kilómetros.

También se alfaltaron cuatro mil metros cuadrados, en los barrios Miraflores y Villa Esperanza, cumpliendo con el compromiso de reponer la capa asfáltica que fuera removida.

"Estamos satisfechos por el avance de la obra, pronto estás familias que vivían en estos alrededores en condiciones vulnerables pasarán a vivir de manera digna, gracias al esfuerzo del gobierno", expresó.

Esta es la obra más importante en materia medioambiental que se está desarrollando en el país. Contempla la reubicación de miles de familias a una vivienda digna, colocación de redes de agua potable y sanitaria, reposición de capa asfáltica, contrucción de parques, entre otros.















# NORMA ISO 37001:2016 Sistema de Gestión Antisoborno

>> >> >>

# Capacitación sobre norma ISO 37001:2016

Fue desarrollado el segundo módulo de capacitación de auditores internos, con el objetivo de dotar a los colaboradores participantes de los conocimientos necesarios en lo relacionado con la norma ISO 37001:2016.

Este segundo módulo, acerca de la gestión antisoborno, proveerá a los servidores del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) de las herramientas requeridas para desarrollar su labor de manera íntegra.

Las políticas antisoborno ayudan a las instituciones a evitar o mitigar los riesgos de involucrarse en esta práctica antiética.

Este programa consta de seis módulos que permitirán a los participantes elevar la calidad de los servicios de la institución.



# Reunión con diseñadores de la Dirección de Ingeniería

Wellington Arnaud, director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), pasó balance a los proyectos en ejecución durante una reunión que sostuvo con el equipo de diseñadores de la Dirección de Ingeniería.

En el encuentro, el funcionario repasó el cronograma de las obras en agenda y las que están en proceso de desarrollo.

Arnaud socializó con los colaboradores y los animó a seguir trabajando arduamente por el bienestar del pueblo dominicano.

Estuvo acompañado por el director de Ingeniería, René García Villanueva; así como los subdirectores Jabib Suárez y Joseph Pilier, entre otros.

















### Entrevista en Multimedios del Caribe

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, fue entrevistado en Multimedios del Caribe, donde habló sobre las obras ejecutadas por la institución.

Durante su intervención, el funcionario informó que el INAPA ha entregado 17 proyectos y colocado 1,500 kilómetros de tuberías a nivel nacional.

Además, dijo que se encuentra en ejecución la construcción del drenaje pluvial de la calle 20, en San Pedro de Macorís y el acueducto de Miches.

De igual modo, está en ejecución el acueducto de Villa Sonador, en Monseñor Nouel; y la segunda etapa del saneamiento del arroyo Gurabo, en Santiago, entre otros proyectos de interés social.

























# **Cortos Provinciales**



### Santiago

Técnicos de la institución realizaron la instalación de una nueva bomba en la planta potabilizadora de Hato del Yaque, municipio Santiago.



### San Juan

Brigadistas solucionaron una avería en la línea recolectora de aguas residuales de ocho pulgadas en el sector Villa Felicia, San Juan de la Maguana.



### **Monte Cristi**

Una brigada de Operaciones reparó una válvula mariposa de doce pulgadas en la línea matriz del acueducto de San Fernando, frente a la gobernación provincial.













809-567-1241 www.inapa.gob.do



Calle Guarocuya #419, Edificio INAPA, Código Postal 10142, El Millón, Santo Domingo, R.D.